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マ
ー
ク
が
つ
い
た 

枠
内 

は
、
議
員
が
質
問
の
背
景
や
説
明
を
ま
と
め
た
も
の
で
す
。　
　

 

マ
ー
カ
ー 

し
て
あ
る
質
問
項
目
は
本
文
に
内
容
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

公共交通網の発信強化を

問
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
利

用
者
か
ら
燕
労
災
病
院

の
閉
院
に
よ
る
停
留
所
の
改
編

に
つ
い
て
ど
う
な
る
の
か
、
心

配
の
声
を
耳
に
す
る
。
早
く
情

報
が
欲
し
い
と
い
う
声
が
あ
る

が
い
か
が
か
。

答
市
民
に
と
っ
て
公
共
交

通
の
改
編
情
報
を
早
く

欲
し
い
と
い
う
こ
と
は
認
識
し

て
い
る
。
令
和
６
年
３
月
か
ら

県
央
基
幹
病
院
ま
で
路
線
を
延

長
す
る
た
め
の
、
新
た
な
バ
ス

停
留
所
設
置
の
準
備
を
進
め
て

い
る
。
そ
の
た
め
の
運
行
ダ
イ

ヤ
を
事
業
者
と
協
議
中
で
あ
り
、

１
か
月
前
ま
で
に
は
、
燕
市

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
や
﹁
広
報
つ
ば

め
﹂
等
で
周
知
を
図
っ
て
い
く
。

問
周
知
の
方
法
に
つ
い
て

ど
う
考
え
て
い
る
の
か
。

答
﹁
広
報
つ
ば
め
﹂
に
燕

市
の
公
共
交
通
に
つ
い

て
の
特
集
号
を
組
む
予
定
で
あ

る
。
ま
た
、
Ｌ
Ｉ
Ｎ
Ｅ
や
Ｓ
Ｎ

Ｓ
の
活
用
。
地
域
の
自
治
会
長

に
は
直
接
お
話
し
を
し
て
、
地

域
の
方
に
利
用
し
て
い
た
だ
く

こ
と
を
考
え
て
い
る
。

問
市
の
公
共
交
通
は
認
知

が
進
み
、
大
変
期
待
さ

れ
て
い
る
。
団
塊
世
代
が
75
歳

の
ピ
ー
ク
と
な
る
中
、
交
通
網

を
さ
ら
に
強
化
し
な
け
れ
ば
、

ニ
ー
ズ
に
応
え
ら
れ
な
い
の
で

は
な
い
か
。

答
今
後
、
高
齢
者
の
運
転

免
許
返
納
増
を
背
景
に

公
共
交
通
の
ニ
ー
ズ
は
高
ま
る

と
予
想
さ
れ
る
。
来
年
度
実
施

の
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
等
を
踏
ま

え
た
次
期
計
画
を
策
定
し
て
い

く
。

改編される
燕労災病院バス停

 答弁  停留所改編情報は早く周知を行う録画映像

宮
み や じ

路敏
と し ひ ろ

裕
　（日本共産党議員団）

質問項目▶地域経済と小規模事業者支援　 公共交通 

渡
わたなべ

邉広
ひろのぶ

宣議員 （８期）が、地方自治の進展に貢
献した長年の功績を称

たた
えられ、新潟県知事から

表彰されました。12月22日、議場において、表
彰状と記念品の伝達が行われました。

委員会室で開催される３つの常任委員
会と予算審査特別委員会の生中継と録
画配信も行います。ぜひご覧ください。

市・ 政 ・ 発 ・ 展 ・に・ 尽 ・力

G i k a i  T o p i c s

地方自治功績
渡邉広宣議員

こちらにも
掲載しています

議会中継は
こちらから

次回定例会は

 ３月６日（水）
　　　 開会予定です


